



Retoman los estudios del conjunto arqueológico Alfar Romano de la Cartuja

Fecha Miércoles, 10 de Enero de 2007

En Noticias Radio Granada

La Consejería de Cultura y la Universidad de Granada han firmado un convenio para estudiar y mejorar la conservación del conjunto arqueológico Alfar Romano de la Cartuja granadina, yacimiento descubierto en los años 50 y declarado Bien de Interés Cultural por su excepcionalidad en 1969.

La institución docente se compromete a conservar el espacio "en las mejores condiciones posibles", para lo que emprenderá actuaciones de consolidación, restauración y puesta a punto.

Para ello se convertirá el alfar en un campo de aplicación de las diferentes materias relacionadas con el conjunto y que se estudian e investigan en las distintas facultades.

Este artículo proviene de RADIO GRANADA

<http://www.radiogranada.es>

La URL de esta noticia es:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=34531>